

Na klar! Die Deutschen wollen Fleisch auf dem Grill!

Berlin, 27. Juli 2010. Sommerzeit ist Grillzeit. Ob auf dem Balkon, im Park oder im Garten – die Deutschen lieben ihr Grilleisen. Wenn es darum geht, was auf den Rost kommt, sind sich Grillfans einig: zwei Drittel (66 Prozent) der Befragten gaben an, dass auf den Grill ein Stück Fleisch gehört. 17 Prozent der Befragten legen am liebsten ein Würstchen auf den Grill, ergab eine Umfrage von jomondo.de im Auftrag von InfoRelations unter 1.043 Verbrauchern im Alter von 18 bis 65 Jahren. Nur knapp jeder zehnte Deutsche liebt es vegetarisch (8,15 Prozent) und grillt Gemüse. Sechs Prozent der Deutschen mögen besonders gern gegrillten Fisch. Nur knapp zwei Prozent der Befragten gaben an, dass sie überhaupt nicht grillen.

Quelle: jomondo Online-Umfrage im Auftrag von InfoRelations unter 1.043 repräsentativ ausgewählten Personen im Alter von 18 bis 65 Jahren.

Frage: Was legen Sie am liebsten auf den Grill?

Fleisch – 688 (65,96 %) Wurst – 170 (16,30 %) Gemüse – 85 (8,15 %) Fisch – 63 (6,04 %) Sonstiges – 18 (1,73 %) Ich grille nicht – 19 (1,82 %)

Summe Teilnehmer: 1.043

Kontakt:

InfoRelations
Manja Pfeiffer
Torstraße 6 - 8
10119 Berlin
Tel. 030 - 44015640
kontakt@inforelations-berlin.de